

Presidente provincial asistió al lanzamiento

DC lanzó libro doctrinario

Una intensa agenda tuvo la semana pasada el presidente provincial de la Democracia Cristiana, Richard Vildoso, en Santiago, donde asistió al lanzamiento del denominado ABC "Libro doctrinario de la DC", que aspira a situar nuevamente la doctrina del humanismo cristiano en el centro de sus preocupaciones y la política como el eje de su compromiso social.

El libro expone en forma didáctica los principios y valores de la colectividad de la flecha roja. Como las versiones anteriores sus contenidos, acertadamente reactualizados, aparecen bajo el formato de preguntas y respuestas precisas abarcando materias filosóficas, históricas, el proyecto de sociedad de la DC así como su perspectiva y posición muy

concreta sobre las principales preocupaciones que afectan e importan a los chilenos en el contexto de los comienzos de este siglo XXI.

Según Richard Vildoso, este libro doctrinario será de gran utilidad para las decenas de miles de personas que han ratificado su compromiso con la Democracia Cristiana, aquellas otras que por primera vez se han inscrito en la colectividad, y en general, para la ciudadanía que no adhiere a algún partido político pero sí le interesa conocer la visión humanista cristiana respecto a los grandes problemas e inquietudes del mundo de hoy.

CORPORACION

Asimismo, Vildoso participó en la inauguración de la Corporación Nuevas Generaciones que contó con la asis-

tencia del Presidente Ricardo Lagos y el presidente nacional de la colectividad Adolfo Zaldívar, que se creó como resultado de un seminario realizado en el edificio Diego Portales, donde llegaron más de tres mil profesionales y técnicos de la DC junto a independientes de todo el país.

"Además sostuvimos una reunión con la directiva nacional, con el propósito de analizar y examinar desde una visión partidaria la realidad política, económica y social de las provincias, especialmente en torno al aporte de la colectividad en el Gobierno Regional y en la Gobernación Provincial, para así lograr la estrategia de desarrollo que se implementa. Esta reunión se llevó a efecto antes que Adolfo Zaldívar partiera a España, donde concretará el programa de capacitacio-



Richard Vildoso dice que vuelve a situar el humanismo cristiano como eje central.

nes que los expertos electorales realizarán a los futuros candidatos a alcaldes de nuestro partido", afirmó.

Antes de retornar a la ciudad, Richard Vildoso sostuvo un encuentro con los senadores Rafael Moreno y Jorge Pizarro, de la comisión de Reformas Constitucionales de la DC, para fortalecer la postura local de crear nuevas regiones, entre ella la región de Arica y Parinacota.

"La Estrella de Arica" Pág. A4 23/09/02

640 329

DC lanzó libro doctrinario [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

DC lanzó libro doctrinario [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile